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新新会会長長挨挨拶拶「「会会長長就就任任ののごご挨挨拶拶」」  

この３０年間に、我々の業界を指す呼び方も、情報処

理サービス業 情報産業 IT 産業と、変わり続けていま

す。そして、その中身も変化し続けていいます。 

地方の情報産業と首都圏との格差の拡大、あるいは中

小企業と大企業の格差の拡大、さらには、中国 IT 産業

の台頭と地方の情報産業の関係をどのように捉えるの

か。時代の変化の中で情報産業はどのように変貌し、

我々地方中小の情報産業は、いかに対応するべきなの

か。IT 産業が、あまりにも範囲が広くなりすぎて、我々

自身もその収拾がつかなくなってきている現在、どのよ

うに IT 産業を整理し、位置づけるのか。 

このような問題は、地方の協会単独ではなかなか対応

しきれない問題です。 
そして、それぞれの協会は、このような悩みを持ちつ

つ、日常の仕事に追われ、組織の維持に汲々としている

のが実態であります。 
地方を活性化し、将来の展望を見出すためにも、もっ

と各協会が意見交換し、共通の悩みを語り合う場が必要

であると思います。 
私の役割は、各地域各協会との情報交流の活性化のた

め、各協会の悩みを語り合える場を提供し、できればそ

の悩みを共通化することだと考えております。 
微力ではありますが、誠心誠意努めて参りたいと思い

ます。 
是非、皆さんのご理解とご協力をお願い申しあげま

す。 

北海道情報システム産業協会 会長 
(株)デジック 代表取締役 
中村 真規 
 

名名誉誉会会長長挨挨拶拶   

新年を迎え、皆様にはご壮健で良いスタートをされた

こととお慶び申し上げます。 

 私は昨年１０月、ＡＮＩＡ会長を退任させていただき

ました。１０年余りの長い間ご協力ご指導を賜りました

ことに、深甚なる感謝を捧げます。ありがとうございま

した。 

このたび、北海道情報システム産業協会会長でありま

す、株式会社デジック中村真規社長が新会長に就任され

ました。中村社長の卓越したご手腕により、ＡＮＩＡは

皆様のお役に立つ連合会として、一歩一歩前進すること

でしょう。私も及ばずながら協力して参ります。どうぞ

加入各協会のお力添えをいただけますようお願い申し

あげます。 

ＡＮＩＡの社会的使命は、日に日に大きくなりつつあ

ります。特に中小企業の国際競争力の向上には、私達業

界の貢献が強く求められつつあり、国(経済産業省・総

務省)も大きく期待されております。情報通信技術の進

展と普及は、この社会を地球的な規模で変化させようと

しております。この国際化の潮流の中で私達業界がどう

発展するか、まさしく正念場にあると言えます。 

ＡＮＩＡの同志があらゆる問題に正面から取り組み、

利益なき繁栄ではなく、堅実な経営について競い合う、

よき関係を築きたいものです。皆様のご活躍を心からお

祈り申しあげます。 

(社)岐阜県情報産業協会 名誉会長 
(株)インフォファーム グループ代表 
辻 正 
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